L'Office des Cités Africaines, l'O.C.A.



L'O.C.A. avait reçu mission de construire des logements dans les cités des grands centres. Au 31 décembre 1959, il avait réalisé un peu plus de 20.000 maisons dans les quartiers indigènes de Léopoldville. Ici, une vue du quartier Renkin à Léopoldville. F. Pierot, « Lumière sur l'Afrique belge », 1958



Vue d'un quartier de la commune de Bandalugwa (25.000 habitants), à Léopold-ville, réalisation de l'O.C.A. Document O.C.A



Un quartier de la commune de Matete (30.000 habitants), à Léopoldville, autre réalisation de l'O.C.A. Document O.C.A



Bloc d'appartements construit à la commune de Kitambo à Léopoldville.



Vue partielle de la commune de Kalamu, à Léopoldville. A l'avant-plan le stade Roi Baudouin, qui pouvait accueillir plus de 70.000 personnes.



L'école primaire de la commune de Kitambo à Léopoldville. Document O.C.A

« Les Réalisations du Plan Décennal », 1959